



Partido Verde pide educación y sanciones ejemplares para combatir la violencia contra mujeres

Karen Castrejón Trujillo, presidenta nacional del Partido Verde Ecologista de México, lamentó que el año pasado "se haya alcanzado la cifra mundial más alta de los últimos 20 años, de asesinatos por motivos de género".

"ONU Mujeres, reporta que son casi 89 mil asesinatos de niñas, adolescentes y mujeres", comentó.

Ante esta situación, en el Partido Verde consideran como urgente la implementación de un enfoque de género multisectorial, "que se base en la educación y las instituciones del sector público, para que se avance contundentemente en la lucha contra la violencia hacia las mujeres, las adolescentes y las niñas".

La dirigente nacional ecologista, señaló la necesidad de implementar programas contra la discriminación y el acoso, "para edificar una vida en igualdad y respeto, a partir del ámbito educativo".

También, insistió, "es necesario instaurar lineamientos y contar con personal calificado en materia de género en la administración pública e, incluso, considerar la creación de un órgano rector a nivel federal, dirigido e integrado por mujeres".

"Con ello, se garantizaría el acceso a la justicia cuando éstas sean víctimas de abuso o delito; además de lograr sanciones ejemplares contra los agresores", enfatizó

Castrejón Trujillo, recordó que "la ONU advierte una realidad que califica como 'preocupante', ya que 86 por ciento de las mujeres, las adolescentes y las niñas del mundo, viven en países carentes de sistemas sólidos de protección legal".

La política asegura que es necesario fortalecer la correspondiente labor preventiva y educativa en México, "donde aproximadamente 10 mujeres pierden la vida cada día, a causa de la violencia".

La también diputada federal, enfatizó la convicción de su instituto político "para garantizar una vida libre de violencia para las mujeres".

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/11/26/partido-verde-pide-educacion-sanciones-ejemplares-para-combatir-la-violencia-contras-mujeres-791428.html>